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副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会 ニコニコボックス

前例会の出席報告 　5月31日(金） 

　「私がわたしであるために」

会長の時間 会長  坂本 敏弘 君

幹事報告 幹事 江藤 賢一 君
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本日の卓話
株式会社ITOHEN　綿瀬 麻意子 様

委員会報告 親睦委員会　委員長　有松 稔晃 君

１. 君が代斉唱

２. ロータリーソング 「我等の生業」

３. 来客紹介

４. 出席状況の報告

５. 祝誕生 八尋生義 君 Ｓ３１年６月７日

６. 会長の時間

７. 各委員会報告

８. ニコニコボックスの報告

９. 幹事報告

１０.  卓話 「企業の地域活動とわたしの学び」
八幡駅前開発(株) 代表取締役社長 井上 龍子 様

６月１４日(金) 卓話 「北九州市の基本構想と計画について」

北九州市都市戦略局都市再生推進部

都市再生担当課長 鎌田 靖雄 様

例会変更のお知らせ

★門司西ＲＣ

６月２７日(木) 休会

★若松ＲＣ

６月１７日(月) １８:３０～ かねやす

６月２４日(月) 休会

出席報告 例会食事カロリー １１００ Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４２名

ゲスト ２ 名

ビジター ０ 名

会員出席率 ８４.００％

前々例会の修正出席率 ９８.００％ (5/24) 

私がしている事業では、日本全国の伝統織物を使ってアク

セサリーやお坊様の袈裟、お守り等を作っています。現在

は戸畑区でアトリエをしています。２０年近く専業主婦をして

いましたが、趣味の物づくりしており4年前に法人化いたし

ました。転機となったのは、娘が産まれて6ケ月で埼玉へ

引っ越して初めての育児と母が癌で亡くなったこと、産後鬱

になったことで死を身近に感じたことで、この一瞬、一瞬を

大切に生きたいと感じたことでした。娘のアルバム作りを通

して徐々に元気になっていったことが物作りの始まりです。

全てが初めてばかりの経験でしたが、やりたいことでしたの

苦ではなく引き寄せる力が強くなりピンチのときも色々な方

にサポートして貰える、失敗もしましたが点と点が線となる

ように意味があることに後から気付くことが多いです。

ITOHENのビジョンは、伝統織物の新しい形を未来に繋げて

いく、人と人を繋ぐ事業を目指しています。今後の夢は、

ニューヨークで展示会をしたい、来年にはもっと大きいアトリ

エがほしいのとショップ持つことです。海外にも展開していき

たいと思っております。

第３Ｇ ガバナー補佐 岡橋 正之 君

最後になりますのでお礼にお伺いをさせていただきまし

た。 坂本会長初め八幡西ロータリークラブの皆様に

は本当に1年間お世話になりました。

脳梗塞で去年の２月は入院をしておりました。救急車で

運ばれて、3日ぐらいどこの病院に入院しているのか分

からないそういう状況でしたので、去年のＩＭは欠席でし

た。バイパス手術もして不安もあましたが本当にどうに

か無事に1年間やることができました。

クラブ協議会、ガバナー公式訪問、ゴルフの親睦大会本

当に多くの方々にご参加いただきましてありがとうござ

いました。一昨日、事務局員交流会を久しぶりに開催し

まして、８クラブ全員が参加していただき、感謝の言葉を

直接述べさせて頂きました。去年は、坂本会長の提案で

１１月に企業際でポリオの募金の活動もでき本当に１年

間お世話になりました。ありがとうございました。

・坂本会長初め八幡西RCの皆様には本当に 1年間お世話に

なり、ありがとうございました。この1年とても楽しくがバナー

補佐をすることが出来た のも八幡西RCの皆さんのお陰で

す。感謝 いたします。 ガバナー補佐 岡橋君

・早退のお詫び 藤本君

・舟木君色々とお世話になりました。無事に終わりました。

富田君

・本日の卓話 綿瀬 麻意子様を歓迎して

坂本、八尋、溝上、伊豆、野田、小嶋、永吉、新家、井上

三島、山口、江﨑、稲冨、村山、高嶋、安東、有松、藤村

太田吉、太田信、波多野の諸君

先週の例会でもアナウンスしましたが、誕生日祝いのお菓

子の引換券に関して、今期の終わりになりますので交換を

お願いいたします。引換券を無くされた方は、対応いたしま

すので岡田さんへ申し出てください。必ず今月中に交換して

いただく様お願い致します。

会長の時間も今日含め5回となりました。 5月31日に

ちなみ世界禁煙デーということですが本日はガバナー補

佐の岡橋さんが見えておりますので、会長時間をお渡し


